

Dem Licht die Kante geben

Kastenmöbel sind Gebilde simpler Geometrie. Einfache Quader mit Boden, Deckel, drei Seiten und einer Tür. Sie verlangen nach Farbe und Textur, nach Proportion und zusätzlicher Funktion, sollen sie erfolgreich vermarktet werden. Personalisierung heißt dafür das Zauberwort.

Zaubermittel ist das Licht. Glasböden können dessen Träger sein. Die Profileuchte koppelt Licht über Glaskanten ein und es entspringt der Glasfläche. Oder sie betont andere starke Linien der Möbelkonstruktion. Unterstreichende Lichtlinien entstehen – strahlende Kanten und Konturen – Signaturen des Möbeldesigns.

